

EKSPOS

Polsek Kebon Pedes Patroli Dialogis Warga Sampaikan Himbauan Kamtibmas Menjelang Pemilu 2024

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Dec 16, 2023 - 10:31



Kota Sukabumi - Patroli Polsek Kebon Pedes, yang bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, kembali melakukan dialogis dengan warga di sekitar wilayah hukum mereka. Kali ini, kegiatan tersebut dilakukan dalam rangka menyampaikan himbauan menjelang pemilihan umum (Pemilu) 2024. Jumat (15/12/2023) Patroli Polsek Kebon Pedes melakukan pendekatan yang

ramah kepada warga di daerah tersebut. Mereka berdialog langsung dengan masyarakat, menyampaikan informasi mengenai pentingnya memelihara situasi kamtibmas menjelang Pemilu 2024. Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, SI.P., menyampaikan bahwa dialogis dengan masyarakat merupakan salah satu langkah yang selalu mereka lakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, terutama menjelang Pemilu. "Pemilihan umum adalah proses demokrasi yang penting untuk menentukan pemimpin di negara kita. Oleh karena itu, kami ingin memastikan agar proses pemilihan ini berjalan dengan aman dan tentram. Untuk itu, kami berupaya menghadirkan rasa aman pada masyarakat dengan menyampaikan himbauan kamtibmas," ujar Iptu Tommy. Dalam dialog tersebut, polisi menyampaikan beberapa poin penting terkait pemilihan umum, seperti larangan melakukan kampanye dengan cara yang tidak sesuai aturan, penyebaran berita hoax yang dapat memicu konflik, serta pentingnya menjaga kebersihan dan kerapian lingkungan saat hari pemungutan suara. Selain itu, polisi juga berupaya menyampaikan pentingnya menjaga toleransi antar warga dan menjauhi segala bentuk provokasi selama masa kampanye. Masyarakat juga diberikan pemahaman mengenai pentingnya menumbuhkan sikap saling menghormati dan menerima perbedaan dalam menjalankan proses demokrasi. "Kami berharap masyarakat dapat menjaga suasana yang kondusif selama tahapan Pemilu. Adanya saling pengertian dan sikap yang tenang dapat mencegah terjadinya keributan atau perselisihan yang melebar," tambah Iptu Tommy. Tanggapannya, warga sangat mengapresiasi upaya Patroli Polsek Kebon Pedes dalam menyampaikan himbauan kamtibmas menjelang Pemilu. Mereka merasa bahwa langkah tersebut menunjukkan komitmen polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Salah seorang warga, Budi, mengatakan, "Kami sangat menghargai upaya dari polisi dalam memberikan pemahaman kepada kami tentang pentingnya merawat keamanan lingkungan pada saat Pemilu. Ini menunjukkan bahwa mereka benar-benar peduli dengan kami sebagai masyarakat." Diharapkan dengan adanya pendekatan dialogis dan berbagai himbauan yang disampaikan, masyarakat dapat ikut berpartisipasi menjaga keamanan dan ketertiban selama Pemilu 2024.